

Malta

Startschuss für e-Procurement

[07.05.2004] Mit einer neuen Initiative will die Regierung von Malta die Basis für ein elektronisches Beschaffungswesen legen.

Malta steigt ins e-Procurement ein. Nach einem Jahr Entwicklungsarbeit fiel jetzt der offizielle Startschuss für die Initiative, in deren Rahmen die maltesische Regierung in ein e-Procurement-System und eine Software-Lösung für die elektronische Beschaffung investiert hat. Federführend für das Projekt ist die Central Information Management Unit (CIMU), die direkt dem Premierminister unterstellt ist. Das System soll die Dezentralisierung des Einkaufs von Hardware und Software für den öffentlichen Dienst Maltas unterstützen. Ziel der Initiative ist, die Beschaffungskosten zu senken, mehr Transparenz zu schaffen, die Transaktionskosten für Regierung und Industrie zu senken, Doppelentwicklungen zu vermeiden sowie einen effizienteren Einkauf zu ermöglichen. Über die e-Procurement-Website sollen Lieferanten auf aktuelle Informationen zugreifen können, die sie zur Angebotserstellung benötigen. Außerdem soll sie den Mitarbeitern des öffentlichen Dienstes einen flexiblen Einkauf von IT-Ausrüstung ermöglichen.

()

Stichwörter: E-Procurement, Malta, e-procurement, elektronische Beschaffung